

Hoy en

LA PRENSA GRAFICA

Falta de planificación y gran desorden en Justicia

La ausencia de planificación en el desarrollo de labores institucionales, el nombramiento "masivo" de personal en los meses de abril y mayo y el "bien organizado desorden administrativo", son las características encontradas en el Ministerio de Justicia, dijo el nuevo titular, Dr. Oscar Santamaría. (Información en Pág. 4).

tomar en cuenta las condiciones de economía de salarios acordadas. Resulta difícil, dijo, relatar el "bien organizado desorden administrativo" imperante en todas las dependencias de esa Secretaría de Estado, en cuanto a la estructura organizacional del personal adscrito a la misma. Debe mencionarse también, afirmó, la ausencia de una verdadera planificación en el desarrollo de las labores institucionales, lo que ha significado el inevitable deterioro de la imagen del Ministerio de Justicia.

—Pasa a la página 28—

Implican a Cónsul nica en actividad terrorista

Zoila Elizabeth Marroquín Peñate, estudiante de Biología de la Universidad de El Salvador, implica al cónsul de Nicaragua en actividades terroristas.

Estudiantes Universitarios de El Salvador (FEUS), en noviembre de 1986, habiendo ingresado en diciembre de ese mismo año a la R.N.

En declaraciones vertidas ayer en la Policía de Hacienda, luego de su captura, dijo que el Sr. Leal mantiene contacto con varios grupos de la UES, pertenecientes al FMLN.

Dijo que desempeñaba el cargo de Secretaria de Relaciones Internacionales y Nacionales de la FEUS, y que desde ese puesto tuvo oportunidad de darse cuenta cómo el cónsul de Nicaragua en El Salvador, un señor a quien solamente identificó con el apellido de Leal, participa activamente en cuestiones terroristas, canalizando ayudas económicas que vienen de paí-

—Pasa a la página 22—

7,500 títulos de propiedad entrega hoy Pdte. Cristiani

El presidente Cristiani entregará 7 mil 500 títulos de propiedad hoy sábado 22, en Sonsonate, para demostrar al mundo entero y al pueblo salvadoreño, su determinación de continuar con el proceso de Reforma Agraria.

beneficios económicos y sociales. "Vamos a capacitar a los propietarios de las parcelas, con el fin de que siembren y cultiven eficientemente y le saquen el mayor provecho posible, para que la Reforma Agraria funcione de una vez por todas", expresó el funcionario.

Así lo afirmó en su despacho el presidente de FINATA, Lic. Raúl García Prieto, señalando que los campesinos salvadoreños, no deben temer ningún desalojo de parte de ningún sector de la sociedad y que por el contrario, deben estar seguros que el actual Gobierno les ayudará a hacer producir más su tierra, para obtener mayores

La presencia del presidente Cristiani, indicó, no sólo es una demostración al mundo y al pueblo salvadoreño, sino también es una muestra de confianza en el campesino salvadoreño, "que con sus manos, sudor y sangre"

—Pasa a la página 47—

Sin planificación en Justicia

Falta de planificación en las labores institucionales, nombramiento masivo de personal en abril y mayo; y el desorden administrativo, son las características encontradas en el Ministerio de Justicia, dijo el nuevo titular, Dr. Oscar Santamaría. (Información en Pág. 4).

Comerciante repudia destrucción de Torre

"Me siento ofendido por el ataque a la Torre Democracia, pues siendo uno de los mejores edificios del país, con tan bonita imagen, no debió haber sido dañado", señala el comerciante Raúl Osmin González. (Información en Pág. 22).

660 millones ha dado BFA

Los 60 millones de colones sobrepasan los créditos concedidos por el Banco de Fomento Agropecuario en Santa Ana, de Enero a Junio de 1989, beneficiando a más de 3 mil 589 empresarios, informan voceros de la institución. (Información en Pág. 28).



Dr. Oscar Santamaría

Gasto innecesario en Cultura

El Ministerio de Cultura y Comunicaciones, originó gastos innecesarios para el Estado, al cubrir salarios de ministro y viceministros; transporte, seguridad, administración y otros, dijo ayer el Secretario de Comunicaciones, Lic. Mauricio Sandoval. (Información en Pág. 5).

Austeridad recomienda el BCR

La grave situación económica del país, amerita del Gobierno y del sector privado, adoptar medidas de austeridad y de sacrificio, dice el BCR y agrega que no deben esperarse resultados milagrosos, porque no es posible recuperar en días lo que se ha destruido en años. (Información en Pág. 5).

Chapulín causa estragos en cultivos

Las autoridades de Gobierno, se han declarado en Emergencia Nacional, para combatir una plaga de chapulines, que ha causado grandes estragos en 10 mil manzanas de cultivos en San Miguel, Morazán, Chalatenango y San Vicente. (Información en Pág. 5).

Cámaras de la Construcción

Hacia la integración Centroamericana, mediante la industria de la construcción altamente calificada y competitiva, se orienta la XIX Reunión de Cámaras de la Construcción de C.A. México y Panamá, informa CASALCO. (Información en Pág. 5).

Foro COEXPORT sobre actual problemática

La Ing. Maybé de Calderón, gerente de Comunicaciones de COEXPORT, invita al foro "El Sector Productivo ante la actual problemática nacional", que será desarrollado el miércoles 26, en el Hotel Presidente.

Gestionan ampliación de carreteras

La Cámara de Comercio e Industria de El Salvador gestiona ante las autoridades gubernamentales la ampliación de la carretera a Sonsonate y otras vías importantes para la actividad económica local e internacional.



Lic. Mauricio Sandoval



Ing. Maybé de Calderón

Un día en nuestra historia

Turismo se fomenta atendiendo al turista

(Miércoles 22 de julio de 1964). Es necesario tener siempre presente, que el turismo se fomenta atendiendo al turista. Las dificultades surgidas hace unos días, con unos visitantes norteamericanos, son parte de un método infalible para ahuyentar a las personas que tienen intenciones de venir como turistas, a El Salvador. En todos los países que el turismo tiene categoría de auténtica industria, al turista siempre se le proporcionan todas las facilidades. Se le da suficiente información y se le invita a que visite el país, indicándole los sitios donde encontrará satisfacciones, en cuanto a alojamiento, distracciones, descanso y otras. Y entre las cosas desagradables que, por supuesto no debe haber, es que encuentre reglamentos que lo convertirán en "pelota" que va de un lugar a otro; por lo que es indispensable que el ISTU haga una revisión de todos los aspectos relacionados con el fomento de la industria turística.

Indice

Nacionales / 4-5
Internacionales / 6-7
Sociales / 8-20
Horóscopo / 21

Deportes / 29-31
Cómicos / 34-36
Clasificados / 37-46
Cines / 47-51

Indicador / 48
La Cámara / 50
Platillos / 50



CASACION. El Presidente de la Asamblea Legislativa, Lic. Ricardo Alvarenga Valdívieso, conversa con los magistrados, Dr. José Antóni-

Dueñas (Izq.), y Dr. Mario Rivera, luego que el pleno de Corte Suprema de Justicia, le entregara el proyecto de reforma a la Ley de Casación.